
第４回 コミュニティ・スクール 会議録 
           令和３年１１月３０日（火）１８：００～ 於：石仏小学校会議室 

出席者：硲 吉田 安竹 東尾 今西 森川 村上 小阪 林 

嶌田 東野 上條 井上 松村 礒部 

 

１．会長挨拶 

 本日は 2学期のふりかえりと今後の予定を中心に話し合います。2学期も残り少しです。

引き続きお力お貸しください。 

 

２．２学期行事のふり返りと今後の予定 

  ・清水地区の NPO法人の方による校庭の草刈り（9/11土） 

  ・職員駐車場の整備（10/2土） 

      2月ごろ再度整備する予定 

・稲刈り（10/２８）  調理実習でおにぎり（１２月に実施予定） 

  ・運動会準備～ﾄｲﾚ掃除、ﾃﾝﾄ張り、くい打ち（10/15金） 

・運動会当日 受付、検温、場内整理、車誘導（10/１９火） 

    平日開催だったので、学童の先生や給食配膳員さんなどの駐車があった。 

通常に戻った時に人手が足りなかったら心配だ。 

・校外学習補助（10/22…2年校区探検） 

・ドッジボール講習（１０/２９金） 

・小中合同クリーンキャンペーン（11/18木）   

    掃除してもすぐ落ち葉が落ちるので、12月に入ってからでもいいのかもしれない 

・加賀田神社見学（11/２５木） 

     宮司さんと事前に念入りな打ち合わせが必要だった。 

    まちづくりのホームページにも活動の様子をのせています。 

  ・マラソン大会（12/7火…5,6年 加小と合同 12/9木…1～4年）※資料 

       昨年から高学年のコースが変更されました。当日のお手伝いについて確認。 

  ・今年度も石小加小合同の CS会議はありません。 

 

３．市関係より 

・河内長野市教育講演会について（１/１５土 １４：００～キックス） 

   

４．学校の様子等について 

  ・修学旅行（11/10・11）神戸・姫路方面 

       全員参加ですごく楽しく過ごせました。 

  ・就学時検診（11/17） 

       27名の新入生を迎えます。 

 



５．３部会より、３学期の計画について 

  ○生活向上 

     学校の現状について 

   校区の不登校について   不登校の定義について 

  ○学力向上 

     石小っ子の教育について   南極のお話の依頼のお願い 

   シベリヤ抑留のお話は DVDを利用して担任が行う 

  ○体力向上 

     投てき板の補修  見せる授業（フラダンス）１～３年と４～６年の 2 部構成で月曜

日の午後で日程調整中  高学年対象の救命救急のお話も 1月で調整中 

 

６．その他 

 ・小中一貫・学校運営協議会アンケートについて 

     中学校の CS会議の報告 

 

７．学校長挨拶 

      コロナ禍ですが、学校行事が少しずつ再開できてきた。今後もご協力お願いします。 

 

次回予定：２月 １８日（金） 午後６時～ 


